

La longue lutte contre la maladie n'a pas réussi à diminuer sa gentillesse, sa sincérité, sa générosité ni son envie de vivre. Malgré tout,

## Geneviève COURT

a été vaincue le 18 juillet 2011.

Sont dans le chagrin:

Matthias **Haberthür**, Monique **Court** et Henri **Silberman**,  
Jeanpierre et Arlette **Court**, Marguerite et Peter **Haberthür**,  
Christine et Serge **Spichiger-Court** et leurs filles Oréane  
et Maëlle, Danièle et Oscar **Marques-Court** et leurs enfants  
Mélanie et Raphaël.

La cérémonie d'adieu aura lieu vendredi 22 juillet 2011,  
à 14 heures, à Unterägeri.